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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 まちだ未来づくりプランについて １ 

（１）未来づくりプロジェクトの進め方について

（２）市民協働型都市の確立に、まちだ未来づく

りプランはどう関係するのか。 

市    長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 未来づくりプロジェクトについて ２ 

（１）町田駅周辺の魅力を向上させる為には。 

（２）みどりを活用したまちづくりを推進する為

には。（薬師池周辺） 

（３）基幹交通機能を強化する為には。 

市    長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 中学校の武道教育について ３ 

（１）柔道、公立中 66％が選択する見込みと聞く。

①町田市の実態は。 

②指導態勢は。 

③安全対策は。 

 

 

市    長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 





発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１２ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 大型店舗出店に伴う諸問題を問う 

（１）交通渋滞について 

（２）通学路対策について 

（３）騒音対策について 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

表題 スポーツ施設の有効活用について 

（１）現状の課題について 

（２）施設の利用体制を検討すべきでは。 

（３）今後の活用について 

 

 

２ 

 

市 長

表題 鶴川駅を含む周辺の更なる改善について 

（１）一般車乗り入れ場所確保について 

（２）歩行者の安全確保について 

 

 

 

３ 

 

市 長

 



発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
２２ 議員名 あ さ み 美 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 更なる防災の取り組みを １ 

（１）文科省の新規事業として「実践的防災教育

総合支援事業」が予定されているが、認識

と活用について問う。さらに小中学校に防

災の専門家からの防災教育の機会を。 

（２）避難所運営を模擬体験できるＨＵＧ（ハグ）

避難所運営ゲームについて認識を問う。 

（３）防災に更なる女性の視点を。 

（４）防災訓練に女性・高齢者・障がい者（要援

護者）・小中学生等の参加を促す仕組みの推

進を。 

（５）家具転倒防止など身近な対策や、個々の備

蓄等、更なる啓発を。 

（６）住民の防災意識を高めるため、地域に防災

士の育成を推進してはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 がん検診の受診率向上をめざして ２ 

（１）がん検診の受診率向上に対する市の取り組

みについて問う。 

（２）特定健診受診券、郵送時にがん検診申し込

書を同封してはどうか。 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 

「市長の施政方針」について問う－新庁舎

建設に連動した大型開発と受益者負担は

やめて、市民のいのちと暮らし第一の市政

実現を 

１ 

（１）市民の深刻な暮らしの実態と、政府による

消費税大増税と社会保障削減という「一体

改革」の影響について、どのように認識し

ているか。 

（２）東日本大震災の教訓と自治体と市職員の役

割、体制をどのように認識しているか。 

（３）新庁舎建設に連動した大型開発について問

う。 

①新庁舎建設に連動した中心市街地の開

発、跡地問題について問う。 

②新庁舎周辺の交通渋滞と住環境悪化に対

する解消策をどのように考えているか。

③新庁舎建設にともなう業務委託契約につ

いて問う。 

④圏央道やリニア中央新幹線に合わせた広

域交通網整備の内容は何か。 

 

 

 

市     長

 



 

発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

（４）「市民協働型都市」と受益者負担、自治体の

あり方について問う。 

（５）「まちだ未来づくりプラン」と「新５カ年計

画」は、「市民のいのちと暮らし第一」へ抜

本的に見直すべきだが、どうか。 

（６）「オール沖縄」と連帯し、米軍機の飛行訓練

中止と米軍基地撤去を求めるべきだが、ど

うか。 

 

   

 

 

 



発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
４ 議員名 い わ せ 和 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田市の防災対策について １ 

（１）「防災教育について」市の取り組みは。 

（２）「町田市防災教育の日」を制定してはどうか。 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

表題 審議会・委員会等の傍聴について ２ 

（１）現状は。 

（２）今後の取り組みは。 

 

 

 

市 長

   

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
１６ 議員名 河 辺 康 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
被災地から町田市内へ避難している方々

への対応について 

（１）これまでどのような対応を行ってきたか。

 

 

 

 

１ 

 

市     長

表題 
新庁舎オープンスペース等の有効活用に

ついて 

（１）現在の利用、活用予定は。 

 

 

 

２ 

 

市 長

表題 学校跡地のスポーツ利用について 

（１）現在の状況は。 

 

 

 

３ 

 

市 長

 



発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
６ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 健康づくりの推進について 

（１）第４次保健医療計画では健康づくりの推進

   のために何を重点的に行っていくのか。 

    

 

    

１ 

 

 

 

 

市     長

 

表題 認知症を理解するための取組について 

（１）認知症サポーターが地域活動を行っていく

   ためにどのような取組をして推進していく

   のか。 

（２）認知症の予防と進行を遅らせる観点から 

   今までの取組内容をどのように捉え、これ

からの施策の方向性はどうしていくのか。

２ 

 

 

    

市     長

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２９ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 議会決議に対する行政の考え方について 

（１）一般論について 

（２）一部具体的な課題に関する対応について 

 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 町田市関係のキャラクターについて 

（１）どのようなものがあるか。 

（２）その効用はどうなっているか。 

 

 

 

２ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
２３ 議員名 宮 坂 け い 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市立図書館の更なる利便向上を求めて １ 

（１）雑誌スポンサー制度の検討状況と課題を問

う。 

（２）絵本・育児書の宅配サービスについて 

（３）図書購入の選定について 

市     長

教 育 委 員 長

表題 自転車の安心・安全な利用のために ２ 

（１）自転車事故防止のための、交差点の改善や

自転車レーン等の設置や道路反射鏡・注意

看板の設置についての見解を問う。 

（２）違法駐輪の現状と課題を問う。 

（３）マナー向上への啓発活動の現状と課題を問

う。 

（４）自転車の安全利用の条例についての検討状

況を問う。  

（５）自転車保険について 

（６）自転車駐輪場の学割制度について 

市 長

表題 
市民に愛され親しまれる公園づくりを目

指して 

３ 

（１）公園に健康遊具・電波時計・水道・省エネ

電灯等の設置を求めるが、現状と課題、今

後の取り組みを問う。 

市 長

 



発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
安全で豊かな学校給食を守り、さらなる充

実を求めて 

１ 

（１）学校給食を通して豊かな教育を実現すべき

だがどうか。 

（２）学校給食は安全性を最優先で提供されるべ

きだがどうか。 

（３）正規調理員を補充するとともに、嘱託、再

雇用などの待遇改善を行って、自校直営の

給食を維持すべきだがどうか。 

（４）中学校給食に保温コンテナ、汁ものを導入

してはどうか。 

（５）希望する子どもたちが中学校給食を食べら

れるよう工夫すべきだが、どうか。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 地域医療連携と在宅医療の充実を求めて ２ 

（１）高齢者の在宅療養を支える医療と介護の連

携を充実するべきだがどうか。 

（２）在宅療養のための訪問診療、往診を行う医

療機関を増やすとともに、在宅医療につい

ての情報提供と相談活動を行う窓口を設け

るべきだがどうか。 

（３）市民病院に地域医療連携と訪問診療を支援

する訪問診療部門を設けてはどうか。 

 

市 長



    

発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
市民のいのちと健康を守る国保制度を求

めて 

３ 

（１）市民の無保険や資格証、短期証になった人

の医療機関の受診状況や実態はどうなって

いるのか。 

（２）国保税の引き下げと減免制度の拡充で、国

保税の負担軽減を図るべきだがどうか。 

（３）資格証の発行をやめるべきだがどうか。 

 

市 長

   

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
５ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 公契約条例について 

（１）市内の公契約の状況について 

（２）庁内の検討状況について 

（３）近隣市の動向について 

１ 

 

市     長

表題 公立中学校における武道必修化について 

（１）市内中学校の選択状況について 

（２）安全対策について 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

表題 鶴川駅周辺開発及び道路整備について 

（１）鶴川駅周辺の開発について 

（２）鶴川駅周辺の道路整備について 

３ 

 

 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
当市サービスへのより簡便なる到達を目

指して 

（１） 当市からは非常に多くの市民サービスを行

っているが、より簡便に目的のサービスに

１ 

到達できるようにしてはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 思い出ベンチ－その 2 

（１）「思い出ベンチ」については、すでに平成 19

年第 2 回定例会の一般質問で取り上げまし

たが、その後の対応を問う。 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 当市から発送する封筒の資源化に向けて 

（１）封筒には少なからず、セロファンの付いた

封筒があるが、それは資源化しにくい。も

っと資源化しやすいように当市も志向すべ

きではないか。 

（２）当市から発送する封筒を複数回使用しやす

３ 

   い仕様にしてはいかがか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 「平成 24 年度施政方針」について 

（１）多くの目標が掲げられているが、その目標

を達成させるための具体策を問う。 

 

４ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
１ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 平成 24 年度施政方針について １ 

（１） 「将来を担う人が育つまちをつくる」より、

子育て環境整備についての考え方は。 

（２） 「安心して生活できるまちをつくる」より、

防災センターや情報共有の仕組みづくりに

ついての取り組み状況は。 

（３） 「暮らしやすいまちをつくる」より、交通

インフラの整備状況とこれからの方針につ

いて確認する。 

（４） 「行政経営改革」より、地域主権改革とい

う考えの中で、町田市から国に対しどのよ

うな働きかけを行っているのか。 

市     長

表題 放射性物質への対応について ２ 

（１） 小中学校校庭における土壌検査についての

進捗状況を確認する。 

（２） 安全性の確認のため、リサイクル文化セン

ター周辺にモニタリングポストを設置して

はどうか。 

（３） 給食における牛乳の放射性物質の含有量引

き下げに向けて、現在の取り組みはどのよ

うなものか。 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 清掃工場と最終処分場について 

（１）現在の場所となった経緯とこれまでの経過

についての認識を問う。 

（２）老朽化や安全管理への対応はどのような方

針か。 

１ 

（３）周辺住民との情報共有はどのような体制が

あるか。 

市     長

表題 マンション管理組合の支援について 

（１）市民協働の観点からマンション管理組合に

ついて支援をすべきと考えるが。 

 

 

 

２ 

 

市 長

表題 危機管理マネージメントの導入について 

（１）ICS（危機管理マネージメント）の導入につ

いて検討すべきと考えるが。 

 

 

 

３ 

 

市 長

 



発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 施政方針について １ 

（１）重要な取り組みについて 

（２）まちの賑わいについて 

（３）交通インフラについて 

 

 

市     長

表題 電気料金について ２ 

（１）現在までの状況について 

（２）さらなる課題について 

 

 

市 長

   

 

 

 



発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
９ 議員名 池 川 友 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
震災・原発事故から市民のいのちを守る対

策を求めて 

１ 

（１）耐震診断と耐震化の促進を求めるがどうか。

（２）防災無線を再度聞き直すことができる仕組

みを求めるがどうか。 

（３）放射能汚染から市民を守るさらなる対策を

求めるがどうか。 

①放射線測定の今後の計画を問う。 

②土壌の放射性物質測定を求めるがどう

か。 

③食品の放射性物質測定器購入を求めるが

どうか。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 貧困の連鎖を生まない対策を求めて ２ 

（１）ひきこもり、ニート、高校中退者への支援

のあり方を問う。 

（２）生活再建のために、所管を超えた支援を求

めるがどうか。 

（３）若者サポートステーションの設置、ハロー

ワークとの連携強化を求めるがどうか。 

 

 

 

 

市 長

 



 

発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
９ 議員名 池 川 友 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 子育て施策の拡充を求めて ３ 

（１）中学校３年生まで子どもの医療費完全無料

化を求めるがどうか。 

（２）市民病院の小児初期救急の再開を求めるが

どうか。 

（３）学童保育育成料の値上げはおこなうべきで

ないと考えるがどうか。 

（４）認可保育所の増設で待機児解消をすすめる

べきだがどうか。 

市 長

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
７ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 特定電気事業者 PPS の導入について 

（１）町田市での導入の経緯と現在までの状況に

ついて 

（２）これからの拡大の可能性について 

１ 

 

市     長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

表題 リニア中央新幹線の状況について 

（１）町田市でも説明会が行われたが、町田市と

の関わりについて 

    

２ 

 

市     長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

表題 災害廃棄物の受け入れについて 

（１）12 月議会以降の受け入れ計画について 

（２）4 号炉の停止による計画変更の状況について

 

３ 

 

市 長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

表題 
一人暮らしの高齢者の自立を助ける制度

食について 

（１）制度食の実情はどうなっているか。 

（２）高齢者政策の中で制度食の重要性について

認識しているか。 

４ 

 

市 長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

 



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１４ 議員名 新 井 克 尚 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保健所政令市について 

（１）財源負担の現状はどうか。 

（２）保健所政令市をどう市政に活かすのか。 

 

 

 

１ 

 

市     長

表題 公立学校における学力向上策について 

（１）昨年の第１回定例会において答弁があった、

「今後の町田市の研修のありよう、講演会 

のありようの中の選択肢の１つ」はその後 

どうなったか。 

 

２ 

 

教 育 委 員 長

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
２１ 議員名 上 野 孝 典 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 施政方針について １ 

（１）戦略として重要な取り組みが述べられてい

るが、全体としての戦略目標は何か。 

（２）市外からの来訪者は何を魅力と感じている

と考えられるか。 

（３）シティプロモーションの具体的なイメージ

は。 

（４）新公会計システム導入により期待される効

果は。 

市     長

 

表題 有料ごみ袋について ２ 

（１）有料ごみ袋の売上金について特別会計を設

けて管理するべきと考えるが。 

（２）有料ごみ袋が破れやすいとの声があるが、

対策は。 

市 長

 

表題 建築確認検査業務について ３ 

（１）年間の確認件数と検査件数の推移は。 

（２）建築指導課の職員数の推移は。 

（３）１案件あたりのコストと手数料の平均は。

市 長

 

 



発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 高齢化社会に向けて １ 

（１）町田市に於ける、50 代から 60 代の人口推移

は如何か。 

（２）これからの超少子高齢化を迎えるにあたり、

どの様に対応していくのか。 

（３）足立区が作成した、老い支度読本「50 代か

らを楽しく生きるために知りたい 15 の話」

の提案を町田市も参考にしてみてはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 大規模災害時の防災体制について ２ 

（１）シミュレーションについて 

（２）東日本大震災からの教訓として、今後の大

規模災害を想定した時、新庁舎、市民病院

のヘリポートの必要性を問う。 

（３）被災地では、アメリカの「ともだち作戦」

での救援活動で多くの人が助けられてい

る。町田市は厚木基地と災害時の協定を結

んでいるが、その内容はどうか。 

（４）自衛隊への、緊急時の派遣要請について問う。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 神話教育について ３ 

（１）小学２年生の、国語の教科書で、読み聞か

せの教材「いなばの白うさぎ」について 

（２）神話教育とは。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
１３ 議員名 市 川 勝 斗 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市政が直面している政策課題について 

（１）少子高齢社会の進展について 

（２）低迷を続ける経済状況について 

 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 薬師池公園構想について 

（１）薬師池公園構想における市長の見解について

 

 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 外郭団体について １ 

（１）町田市外郭団体監理委員会の答申以降、ど

のような対処がなされたのか。 

（２）外郭団体は今後どのように管理していくの

か。 

①事務・事業の特性に応じたガバナンスは

どのように図っていくのか。 

②透明性・説明責任向上のため、情報公開、

会計基準、給与水準の在り方に見直しは

必要ないのか。 

③目標・評価の改善の観点から、評価指針、

目標管理、業務内容審査等の市としての

関与や第３者のチェックが必要と考える

がどうか。 

④財政規律はどのように管理していくの

か。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 

「町田市新５ヵ年計画」における財政見通

しについて 

２ 

（１）歳入、歳出のバランスが収支不足として計

画されているが、どのような計画論で設定

されているのか。 

（２）収支不足への対応は、繰出金削減、経常事

業費削減、市税徴収率向上による増収とさ

れている。約７４億円の赤字計画充当に対

し適切な財源見通しか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 電気自動車社会実験事業の中止について ３ 

（１）カーシェアリング事業中止の経緯について

   ①倒産した会社との交渉はどうなっている

のか。 

   ②東京都との交渉はどうなっているのか。

（２）町田市の損害は。 

（３）今後はどのような対応をとるのか。 

（４）EV 普及事業は今後どうなるのか。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 選挙事務について １ 

（１）開票作業事務について 

（２）経費削減の取り組みについて 

（３）翌日開票について 

 

 

 

 

 

 

 

 

市     長

選挙管理委員長

表題 
基幹交通機能を強化するプロジェクトに

ついて 

２ 

（１）基幹交通の整備として、連節バス導入の進

捗状況について 

（２）基幹交通の整備で連節バスの期待する効果

について 

 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
障がいがあっても不自由なく暮らせる町

田市を求めて 

１ 

（１）色覚障がいのある人に対して市はどのよう

な配慮をしているのかを問う。 

（２）新設の市の施設や、公共施設の窓口などに

ヒアリングループ設置計画の進捗状況を問

う。 

（３）公共施設のトイレに音声案内を設置すべき

だがどうか。 

（４）公共施設のトイレの洋式化を進めるべきだ

がどうか。 

市     長

 

表題 高齢者のくらしを守る市政実現を求めて ２ 

（１）不足する特別養護老人ホーム増設計画と、

建て替え計画を問う。 

（２）介護保険制度改定による介護サービス低下

の問題点を問う。 

（３）介護保険料の値上げによる負担増を問う。

（４）高齢者の医療費は無料にすべきだがどうか。

市 長

 

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 ごみ問題解決のために ３ 

（１）町田市一般廃棄物資源化基本計画の目指す

ものは何か。 

（２）大型生ごみ処理機と、家庭用生ごみ処理機

について問う。 

（３）新たな施設計画について問う。 

（４）資源ごみ処理施設について問う。  

（５）施設計画により幅広い市民の意見の反映を

求めるがどうか。   

 

市     長

 

 



発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
８ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 施政方針について 

(１) 国民健康保険、後期高齢者医療保険等の社

   会保障費等について、負担のあり方に関す

   る議論を行っていくとありますが、町田市

   ではどの様な議論を行っていくのか。 

(２) 「まちだ未来づくりプロジェクト」につい

   て、まちの強みと、市民生活をより充実さ

   せるための要素とを結び、１０年を超える

   長期的な視点に立って取組みを進めると 

   あるが、ここでいうまちの強みと市民生活

   の充実とはどういうものなのか。 

(３) 資源循環型施設の建設について、一般廃棄

   物資源化基本計画に基づき、より効率の高

   い熱回収機能を備えた清掃工場と、プラス

   ティックごみや生ごみなどを再資源化する

   施設について、規模・機能及び建設予定地

   を２０１２年度中に決定するとあるが、 

   今後どの様に進めていくのか。 

 

１ 

 

市     長

 



発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
８ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

(４) 「賑わいのあるまちをつくる」について、 

   総合的に見て、町田市の文化芸術・スポー 

   ツに関して、どの様な認識を持っているか。

(５) 町田市基本計画「まちだ未来づくりプラン」

   「町田市新５カ年計画」を進めるために、 

   庁内組織を４月から一部再編し、業務の 

   執行体制を強化するとあるが、どういう 

   ものか。 

(６) 市民・団体・事業者と協働して町田市とい 

   う都市を経営する「市民協働型都市」を 

   確立するとあるが、市長の認識はどの様な 

ものか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 地域スポーツ政策について問う １ 

(１)新５カ年計画にある「だれもが参加できるス

ポーツ環境の整備」とはどういうことか。 

(２)廃校跡地の体育館開放閉鎖等で、身近なスポ

ーツ施設がなくなった地域の環境整備を急ぐ

べきだがどうか。  

(３)市民の健康と命に関わるスポーツ事業実施施

設(指定管理を含め)には、専門職のスポーツ

担当主事を配置すべきと考えるがどうか。 

(４)市民のスポーツを楽しむ権利を保障するため

に、スポーツ広場や学校開放事業は今後も無

料を継続すべきだがどうか。 

(５)市民のスポーツ要求を分析し、歩いて行ける

距離に多様なスポーツ施設を増やしていくべ

きだがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

市     長

 



発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
介護タクシーや福祉有償運送への利用助

成券の創設を求めて 

２ 

(１)在宅重度障がい者などが外出時に利用するや

まゆり号や福祉有償運送サービスの登録・利

用状況はどうか。 

(２)知的障がいや精神障がいの方もやまゆり号や

福祉有償運送サービスを利用できることを周

知するべきだがどうか。 

(３)事業者により料金が異なる福祉有償運送サー

ビスへの利用者の負担を軽減するために、助

成券の創設をすべきと考えるがどうか。 

市 長

 

表題 
自然エネルギーへの転換を促進するため

に 

３ 

(１)太陽光発電システムを公共施設のほか、マン

ション、集合住宅、団地などへ設置を広げて

いくべきだがどうか。 

(２)太陽光発電の初期投資費用を軽減する仕組み

作りを求めるがどうか。 

(３)太陽光発電のほか蓄電池システムの普及や、

太陽熱温水器などへの助成枠を継続して拡大

すべきだがどうか。 

 

市 長

 

 



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１８ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新公会計制度を導入して １ 

（１） 自治体 IR をどう考えているか。 

（２） 財産管理はどのようになるのか。 

市     長

 

表題 働くお父さん、お母さんのために ２ 

（１） これまでの取り組みは。 

（２） 現状と課題は。 

（３） 今後はどのように取り組むのか。 
市     長

 

表題 財産管理について ３ 

（１）所有不動産をどう管理しているか。 

市     長



    

発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１８ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民のスポーツ活動の振興 ４ 

（１）どのように捉え、どう取り組むのか。 

市     長

 

表題 乳がん検診について ５ 

（１） これまでは。 

（２） 現状は。 

（３） 今後は。 
市 長

 

   

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
２５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 交通政策について 

（１）リニア中央新幹線の橋本駅の内定や圏央道

   高尾山インターチェンジの開通について問

   う。 

（２）市内交通網の整備について問う。 

 

１ 

 

市     長

 

表題 市民協働について 

（１）市民協働について問う。 

    

 

    

 

２ 

 

市 長

 

表題 多摩境駅周辺整備について 

（１）多摩境駅周辺において、誰もが円滑に移動

   できる整備について問う。 

    

 

 

３ 

 

市 長

 

 



発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
管理職試験の受験者減少は何を示唆して

いるのか 

１ 

（１）なぜ減少するのか。 

（２）その対策はあるのか。 

（３）管理職の権限は明確にされているのか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
職員と職員組合は政治活動が禁止されて

いるが、政治活動の定義は何か 

２ 

（１）その定義による政治活動の実態はあるか。

（２）職員組合の掲示板は明らかに政治活動と思

われる物が掲示されていないか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
組合費の給料天引き、組合事務所使用料は

なぜ無償なのか 

３ 

（１）これらは税金で運営されているし、事務所

も税金で建設されている。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 施政方針について ４ 

（１）この方針書は誰が作成するのか。 

（２）教育関係に対する方針が見あたらない。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
工事発注に対し、円高のメリットは活かさ

れているか 

５ 

（１）工事発注に対し、円高のメリットは活かさ

れているか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長
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